

« Ça s'effondrera un peu partout ». Enquête sur ces villes « gruyère » » ×

Seine-Maritime »

L'hippodrome d'Argentan accueille une vente de chevaux de compétition

L'agence de vente Osarus proposera lundi 31 août sa première vente de yearlings trotteurs, à l'hippodrome d'Argentan. 132 chevaux sélectionnés seront proposés à la vente.

 Les plus grands élevages seront représentés durant cette vente. (Photo : Fotolia : Laurent Vicenzotti)

Les plus grands élevages seront représentés durant cette vente. (Photo : Fotolia : Laurent Vicenzotti)

Par [Valentine Godquin](#)

Publié le 29 août 2015 à 10h30

L'agence de vente [Osarus](#), spécialisée dans la vente de chevaux de compétition, s'installera à l'hippodrome d'**Argentan (Orne)**, le lundi 31 août 2015, pour une vente de yearlings trotteurs. Une première pour l'agence, qui était auparavant spécialisée dans l'univers des galopeurs.

132 chevaux à vendre

Après plusieurs années d'expérience dans l'univers du galop, l'agence a été approchée par plusieurs éleveurs, pour se lancer dans une première vente de trotteurs. « Ils voulaient voir ce marché s'ouvrir à la concurrence, et nous avons ressenti qu'il y avait un réel besoin », commente Arnaud Angeliaume, responsable commercial dans la catégorie trotteurs pour l'agence *Osarus*. Pour réaliser cette première vente aux enchères à la criée, des éleveurs de toute la France ont répondu au rendez-vous, avec une forte concentration de personnes venues de Normandie. Au total, pas moins de 132 chevaux seront mis en vente durant cette journée, dès 13h30.

Argentan, « berceau de l'élevage »

Après avoir organisé plus d'une trentaine de vente de galopeurs à **Deauville (Calvados)** ou encore **Angers (Maine-et-Loire)**, l'Agence *Osarus* a fait le choix d'organiser cette première vente de trotteurs dans l'Orne, Argentan étant le berceau de l'élevage.

Quand nous avons visité l'hippodrome, nous avons été très bien accueillis. Nous avons trouvé l'endroit stratégique et intéressant pour cette première vente.

Le **catalogue** des yearlings trotteurs en vente est en ligne, et permettra aux intéressés de découvrir la lignée prestigieuse de la plupart des chevaux mis en vente. Cette vente précède une autre grande vente de yearlings, qui se déroulera, comme chaque année, à Deauville, du 2 au 4 septembre 2015. 496 poulains et pouliches y seront mis en vente par l'agence de vente Arqana-trot.

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à [Mon Actu](#).

✉ Découvrez les newsletters

Ailleurs sur le web

Mensualités: Bonne nouvelle pour les propriétaires étouffés par les crédits

Bons plans propriétaires | Sponsorisé

Graisse abdominale après 50 ans ? Mettez cela dans vos chaussures

En savoir plus

La semelle miracle | Sponsorisé

Pourquoi il ne faut pas acheter de panneaux solaires

Aides Solaires 2025 | Sponsorisé

Combien de temps faut-il pour rentabiliser des panneaux solaires ?

En savoir plus

France Éco Infos | Sponsorisé

Ce Dimanche, l'alarme Verisure à 199€ HT au lieu de 999€ HT

Verisure | Sponsorisé

J'en profite

Xiaomi, reine du Nordschleife

20 Minutes

Ils ont vécu le Hellfest sans boire d'alcool : la fête était-elle vraiment moins folle ?

Mariage mortel dans le Vaucluse : deux morts, dont la mariée, et trois blessés graves dans une fusillade

Dur-dur d'aller aux toilettes ? Faites ceci 1x par jour avant votre petit déjeuner

Science Actualité | Sponsorisé

Vous pesez plus de 80 kilos ? Bientôt, vous en pèserez un peu moins de 60 !

La semelle miracle | Sponsorisé

N'achetez pas de panneaux solaires, essayez plutôt ceci (ça change tout)

France Éco Infos | Sponsorisé